
中学三年生への
インフルエンザ予防接種費用補助

新型コロナウィルス感染症の蔓延状況を踏まえ、
高校受験に向けて実力を十分に発揮できるよう、
予防接種の費用補助を実施しました。
西山ようすけは、かねてよりこの事案を訴え続け、
実現されたことで区民の皆様からとても高い評価
を頂いています。 写真はイメージです。写真はイメージです。

引用元 :写真 AC

一人の声を誠実に。

「防災士」資格取得のための
補助金の交付が始まりました。

地域での防災に関してリーダーシップを発揮する
ことができる人材を育成するため、資格取得にか
かる経費 (研修受講料 )の助成が令和 4年度から
始まりました。
西山ようすけは、平成 19 年に豊島区議としては初
めてこの事案を議会で取り上げ、その後も実現に
向け活動してまいりました。 写真はイメージです。写真はイメージです。

引用元 :日本防災士機構ホームページ

ご意見、ご要望は公明党豊島区議団にお寄せください。☎0 3 - 3 9 8 1 - 1 4 2 8
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公明党豊島区議団

豊島区南池袋 2-45-1 豊島区役所内公明党控室

TEL：０３－３９８１－１４２８

発行者

SNSでは活動状況を連日配信中

西山ようすけの“としまるＮｅｗｓ”
豊島区内の情報をお届けしています。
平日の日中にＳＮＳで配信中です。
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西山ようすけ公式ホームページは
ＱＲコードから

または



西山ようすけは「誰もが安心して暮らし続けられる街づくり」を目指し、活動を続けてまいります。西山ようすけは「誰もが安心して暮らし続けられる街づくり」を目指し、活動を続けてまいります。

写真：2月17日 議会中継の様子豊島区政 1 0 0 周年を見据えた、
誰もが安心して暮らし続ける
ことが出来る街づくりを目指して

令和４年第 1 回定例会にて

一般質問　トピックス 中継動画は
こちらから

5 月 1 日発行の区議会だよりにも
一般質問の内容が掲載されます。

新型コロナウイルス
感染対策について

デジタル化の推進について

シビックプライドの
推進について

旧文成小跡地の
活用について

脱炭素社会の実現について

子ども・子育て支援について

池袋の都市再生について

問

答
タブレットPCを活用した新たな学びを継
続するとともに、子供たちの気持ちに十分
留意して教育機会を確保していく。

コロナ禍で影響を受けている
学校での教育機会の確保について。

問

答
区民の皆さんが区政に関心を持っていた
だける取組みで、定住人口の増加につな
げたい。

住民参加のまちづくり、地
域コミュニティの活性化を

問

答 戸籍証明書のコンビニ交付の早期導入
に向け、高齢者の利用に配慮しながら、
積極的に検討を行っていく。

戸籍事項証明がコンビニ
交付できるなど、マイナ
ンバーカードの利便性向
上と高齢者に優しい対応
を検討すべき。

問

答 当面は暫定的な
利用になる。
将来的には地域の状況を踏ま
えながら活用プランを考えて
いく。

旧文成小学校跡地
活用の検討状況は。

問

答
SDGs未来都市の一丁目一番地である環境政

策のための条例のあり方を検討していく。

温室効果ガス排出量を実質ゼロにするカー
ボンニュートラル達成への道筋として、条
例化の検討をしてはどうか。

問

答
令和4年度に実態調査を実施する。
関係者とも連携し、実効性の高い対策を検
討するとともに、啓発活動や相談体制の整
備を行っていく。　　　　　　

ヤングケアラーの相談体制をはじめ、
支援策を拡充し、負担軽減につなげて
いくべき。

問

答 平和通りやトキワ通りなどの西
口周辺に街の奥行を広げるため、

池袋西口が大きく変貌する中、池袋
駅北口周辺の再生について、区長の所見は。

池袋駅北口周辺を、池袋の魅力であ
る雑多で多様なまちを形成するよう
に再生を進める。

進めるため、地域に対する住民の
誇りや自負心を喚起する、シビッ
クプライド推進への所見は。

引用元 G o o g l e M A P


